



“Generará ahorros extinguir el Infoem”. IVÁN CARMONA

Duarte: viene nueva ley de transparencia

Aval legislativo.

Ejecutivo mexiquense generará una iniciativa sobre leyes secundarias de acceso a información

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, expuso que el Ejecutivo mexiquense va a generar una iniciativa de Ley en materia de Transparencia y Acceso a la Información Pública, luego de que ya fue aprobada la desaparición del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México (Infoem).

La iniciativa fue primero propuesta de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y después avalada por las y los diputados locales el pasado 26 de junio; y ya dieron su visto bueno más de 20 Ayuntamientos mexiquenses porque se trató de una reforma constitucional.

“Preguntarle a la Legislatura cuántos votos ya llegaron de aprobaciones de Ayuntamien-

tos; sé que ya van en un número muy importante y estaremos en unos días también generando la iniciativa para que el tema de Acceso a la Información en el marco de que la reforma nacional, también en el Estado de México aterrice”, dijo Horacio Duarte Olivares en entrevista.

Se espera que en próximos días la desaparición del Infoem sea publicada en la Gaceta de Gobierno para que, posteriormente, comience a correr un plazo de 90 días para que se lleven a cabo las reformas secundarias en dicha materia que serán aprobadas por la Legislatura mexiquense, y Horacio Duarte Olivares remarcó que al extinguir este órgano autónomo se generarán ahorros porque eran “gastos excesivos”.

Con respecto al inicio del periodo vacacional, el titular de la Secretaría General de Gobierno compartió que el gabinete de la gobernadora Delfina Gómez, no tendrá descanso, solo la base de trabajadores de la administración pública. “No tenemos vacaciones, vamos a seguir trabajando, solo la base trabajadora del gobierno tiene derecho a ese descanso por ley. —